

Modaes

Empresa

Larrain Vial se hace con el 3% de Ripley por cincuenta millones de dólares

La corredora colocó el pasado viernes 58 millones de acciones en el parqué del grupo chileno de tiendas por departamento, cuyos títulos en bolsa acumulan una caída del 11% en lo que va de año.

Modaes
10 dic 2018 - 00:00

Larrain Vial se hace con el 3% de Ripley por cincuenta millones de dólares

Larrain Vial se queda con parte de Ripley. La corredora de bolsa se ha hecho con el 3% del capital del grupo chileno de tiendas por departamento, tras colocar dicho porcentaje en bolsa el pasado viernes.

Las acciones de Ripley se remataron a 570 pesos chilenos (0,84 dólares) por título, con una recaudación de 33.106,49 millones de pesos (49,12 millones de dólares), según *El Mercurio*. En total, se colocaron en bolsa poco más de 58 millones de papeles.

La cotización de Ripley acumula una tendencia bajista en lo que va de año. Las acciones del grupo chileno han caído un 11% en 2018, debido a la mala evolución de sus tiendas por departamento.

Ripley acumula un descenso del 11% de sus títulos en lo que va de año

Modaes

De hecho, a principios de año, la sociedad de inversiones CK II Limitada, ligada a Débora Calderón Kohon, una de las directivas de Ripley, se desprendió ya de un paquete de acciones por 25 millones de dólares. **En agosto de 2017, la familia Calderón Volochinsky vendió también cerca del 3% del capital.**

Ripley disparó sus ganancias netas en el primer trimestre del año, con un incremento del 65%, hasta 10.126 millones de pesos chilenos (16,2 millones de dólares). Los ingresos del grupo en los tres primeros meses del año alcanzaron 372.663 millones de pesos (596,1 millones de euros), un 0,6% más que en el mismo periodo de 2017.